
一般質問発言通告書 

平成２５年 ６月 ６日 

午   時  分受付 

(通告書  枚 )№１ 

下記のとおり、発言しますから通告します。 

平成２５年 ６月 ６日 

つくば市議会議長様 

つくば市議会議員   皆川 幸枝 印 

質 問 事 項 要          旨 答 弁 者 

 

1.地区別懇談会に

ついて 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

2.学校給食につい

て 

 

 

 

 

地区別懇談会（地区コン）は「積極的な広報広聴活動の一つ

として，市長や市の幹部職員が地域に出向き，市政の現状や

課題について説明するとともに，ご意見やご提案を直接市民

の皆さんから伺う」ことを目的として実施されています。5

年目 3 巡目に入り、総まとめの観点で質問します。 

 

1. 地区コンで出された質問、提案、意見それぞれについて、

対応はどの様に行われていますか。対応方針はあります

か。 

 

2. 当日答えられなかった質問、提案、意見についての情報

提供はどの様に行われていますか。 

 

3. 過去にどのような発言があったか、対応状況、などをま

とめたものを地区コン開催時やホームページで市民に

提示して頂きたいが、いかがですか？ 

 

4. これまで政策、施策、事業に活かされた具体例はありま

すか。 

 

5. これから策定する総合計画や個別計画などにどのよう

に活かされるのでしょうか。 

 

6. 今後の改善、見直しについて。 

 

1. 学校給食を通して子どもたちに学ばせたいことは何で

しょうか。 

 

2. 給食費の値上げが予定されていますが、値上げに伴い改

善されることは何ですか。 

 

市長 

担当部長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

教育長 

担当部長 

 

 

 



 

3.土砂等の埋め立

てに関して 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

市内住宅団地に隣接する森林地で、木が広範囲に伐採され造

成されている所があります。そこには常に工事用とみられる

大型トラックが止まっており、少し前には建設用機械も置い

てありました。 

このような状況から、近隣の自治会ではどんな物が埋められ

たのか、水質等に影響をあたえないか等、心配しております。

そこに何らかの廃棄物が埋められた可能性は否定できませ

ん。 

廃棄物対策課でも警察と連携をとり、通学路の安全面から監

視や注意等を行っていますが、埋められたものについて市が

調査を行うことは、現状では不可能です。 

市民の不安を払しょくするためには、もう一歩踏み込んだ対

応がとれるように対策を進める必要があると考えますが、市

としての考えをお聞かせください。 

 

市長 

担当部長 

 

 

 一般質問を行うに当たっては、明確な答弁を求めるため、会議規則第５２条編注

１のとおり、通告書に発言の要旨等を読んで分かる程度の具体的内容を記入される

ようお願いします。 

No.2 

つくば市議会議員  皆川 幸枝 

No.2 

つくば市議会議員  皆川 幸枝 


